



3 Pièces

94 m²

Réf. 7305

880 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, situé dans le quartier d'Oxford cet appartement de charme développe une surface de 94,04m² (loi carrez), niché dans une magnifique maison bourgeoise de caractère, il se distingue par ses beaux parquets et ses hauteurs sous plafonds. Le grand séjour baigné de lumière offre une vue imprenable sur le parc, tandis que la cuisine indépendante, entièrement équipée, s'ouvre sur un joli jardin privé d'environ 90 m², idéal pour se détendre. L'appartement dispose d'une chambre en suite et d'une autre chambre avec salle de douche et toilettes, garantissant confort et intimité. Deux ...

Exclusively, located in the Oxford district, this charming apartment has a surface area of 94.04m² (Carrez law), nestled in a magnificent bourgeois house of character, it is distinguished by its beautiful parquet floors and its high ceilings. The large living room bathed in light offers a breathtaking view of the park, while the fully equipped independent kitchen opens onto a pretty private garden of approximately 90 m², ideal for relaxing. The apartment has an en-suite bedroom and another bedroom with a shower room and toilet, guaranteeing comfort and privacy. Two parking spaces and a ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

